
Résumé du PFE : sous titre: Seroprevalence de toxoplasmose dans la viande animale destinee a la consommation humaine dans la wilaya Souk Ahras

Résumé : 
La toxoplasmose est une maladie parasitaireun protozoaire, Toxoplasmagondii,, une zoonose qui constitue un problème de santé publique et un danger pour l'homme et surtout la femme enceinte qui consomme la viande et aussi qui fréquente des animaux de compagnie. Notre travail à pour but d'effectuer une étude par un test sérologique sur des ovins et bovins dans la région de Souk Ahras afin d'estimer la prévalence selon l'espèce, qui était de 24,83% chez les ovins et 14,17% chez les bovins, selon le genre 27% des ovins males et 22,5% des femelles aussi 14,28% des bovins males et 14,15% des bovins femelles, selon l'âge aussi la prévalence était de 25,1% de 0 à 24 mois, 18% de 25 à 59 mois et 31,8% de 60 mois et pluspour les ovins, pour les bovins on l'a estimé de 20% de 25 à 59 mois et de 12% pour 60 mois et plus. Notre étude nous a aussi aidé à déterminer le rôle épidémiologique des animaux domestiques dans la transmission de la maladie à l'homme. Ce test nous permettra de définir si tous les porteurs d'anticorps présentent un danger pour l'homme, aussi nous pourrions trouver les moyens d'infestations de ce parasite, afin de trouver des solutions non pas pour mettre fin à cette maladie mais au moins mettre en place des actions préventivesen amont de cette pathologie pour assurer une meilleure protection pour la santé de l'homme et minimiser lespertes économiques dues aux avortements.


Abstract:
Toxoplasmosis is a parasitic disease a protozoan, Toxoplasmagondii, a zoonosis which constitutes a public health problem and a danger for man and especially the pregnant woman who consumes the meat and also who frequents pets. Our work aims to carry out a serological study on sheep and cattle in the Souk Ahras area in order to estimate the prevalence according to the species, which was 24.83% in sheep and 14.17 % in cattle, by gender 27% of males and 22.5% of females also 14.28% of male cattle and 14.15% of female bovines, by age also prevalence was 25.1% from 0 to 24 months, 18% from 25 to 59 months and 31.8% from 60 months and more for sheep, for cattle it was estimated to be 20% from 25 to 59 months and 12% for 60 months and more. Our study also helped determine the epidemiological role of domestic animals in the transmission of disease to humans. This test will allow us to determine if all the carriers of antibodies are dangerous for humans, so we could find the means of infestations of this parasite, in order to find solutions not to put an end to this disease but at least to put in place preventive actions upstream of this pathology to ensure better protection for human health and to minimize economic losses due to abortions.

